
L’Aquila. : Proposta di “Agenzia di Sviluppo Locale” per il Centro
Abruzzo

: Proposta di “Agenzia di Sviluppo Locale” per il Centro
Abruzzo

La lega Nord Abruzzo ha indirizzato una lettera congiunta all’attenzione dei rappresentanti della Regione Abruzzo, della
Provincia dell’Aquila, del Comune e del Consorzio per lo Sviluppo industriale di Sulmona, ed ai sindaci dei comuni interessati.

La lega Nord Abruzzo ha inteso così lanciare l’idea della costituzione di una “Agenzia di Sviluppo Locale”, ovvero un
soggetto  giuridico di  nuova formazione,  creato con la  finalità  di  contribuire  alla  ripartenza ed allo  sviluppo economico del
Centro Abruzzo, in particolare dell’area peligna.

Pertanto l’Agenzia intenderà operare come soggetto di coordinamento degli strumenti normativi esistenti e delle iniziative
di sviluppo promosse a livello regionale e provinciale, come anche statale ed europeo, promuovendo ogni possibile
sinergia in una logica di sistema nei vari settori economici.

Intenzione della lega Nord Abruzzo attraverso questa iniziativa, come precisato nella missiva stessa, vuol quindi essere
quella  di  sensibilizzare  le  Istituzioni,  gli  Enti  pubblici,  i  Privati  e  le   Banche  locali,  affinché  tale  organizzazione  possa  aver
modo di  operare concretamente per  la  crescita dell’area di  riferimento.  Introducendo nello  specifico,  un nuovo modello  di
sviluppo che riparta dal territorio.

Sulmona, 29 gennaio 2010                                                             “Lega Nord Abruzzo”

                                                                                              Coordinamento Provinciale L’Aquila

– Al Presidente della Regione Abruzzo

Gianni Chiodi

e all’Ass. allo Sviluppo

Alfredo Castiglione

– Al Presidente della Provincia dell’Aquila

Stefania Pezzopane

– Al Sindaco del Comune di Sulmona

Fabio Federico

– Al Commissario del Consz. Svil. Ind. Sulmona

Marcello Verderosa                                                                                                                                                        
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– Ai sindaci dei Comuni interessati

 

Lettera congiunta alle Istituzioni abruzzesi

Proposta di costituzione di una “Agenzia di Sviluppo Locale” per il Centro Abruzzo

 

Nell’ambito di una riorganizzazione delle opportunità di crescita economica utili alla ripartenza dell’area disastrata della valle
Peligna, la Lega Nord Abruzzo ha stilato un progetto per la costituzione di un’Agenzia indirizzata allo sviluppo locale.

Denominata come “Agenzia di Sviluppo del Centro Abruzzo”, la società dovrà essere un soggetto giuridico pubblico,
partecipata da Istituzioni ed Enti pubblici, imprese del territorio e banche locali.

Intenzione della Lega Nord Abruzzo, è quindi quella di sensibilizzare la Regione Abruzzo, la Provincia dell’Aquila, i Comuni ed
il  Consorzio  per  lo  sviluppo  Industriale  di  Sulmona,  affinché  tale  organizzazione  una  volta  formata,  possa  aver  modo  di
operare concretamente per lo sviluppo del territorio di riferimento

Gli obiettivi principali della “Agenzia di Sviluppo Centro Abruzzo”, già indicati nella allegata bozza di Statuto, sono in sintesi
quelli percorribili da un soggetto giuridico snello, poco burocratico, con specifiche finalità tese ad intraprendere una tipologia
di  sviluppo  perseguibile  ‘dal  basso’.  Ovvero  ciò  che  è  realmente  possibile  mettere  in  atto,  in  termini  di  scelte  ed
investimenti, compatibili con l’economia esistente nel territorio, sviluppando le opportunità (che pur esistono) di ripresa e
rilancio economico.

La linea di sviluppo sarà quindi quella legata al territorio, con dei percorsi di investimento attinenti le caratteristiche e le
peculiarità della zona, spaziando con il supporto dell’Agenzia dalle iniziative industriali ancora possibili, al turismo, ai servizi,
e all’agricoltura come strumento di profitto da rivalutare.

L’attività dell’Agenzia, sarà quella di operare come soggetto di coordinamento degli strumenti normativi esistenti e delle
iniziative di sviluppo promosse a livello regionale e provinciale, statale ed europeo, promuovendo ogni possibile sinergia
ma solo in una logica di sistema tra i diversi soggetti e settori.

Con la presente,                                                                                     

inviamo i nostri cordiali saluti                                               

Sulmona, 29 gennaio 2010    

L’Aquila. Gli autobus ARPA tornano a Collemaggio
Gli autobus ARPA tornano a Collemaggio
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Si precisa che i bus ARPA tornano al terminal di Collemaggio sabato 30 gennaio 2010,

e non 31 gennaio 2010, come erroneamente riportato nella nostra precedente nota.

Giulianova.  .  Chiarimenti  in  merito  Consiglio  Comunale
sull’Ospedale.  2.  Giunta  imperfetta  e  quindi  priva  di  efficacia
deliberativa?

giovedì, 28 gennaio 2010

1.  Chiarimenti  in  merito  Consiglio  Comunale
sull’Ospedale.  2.  Giunta  imperfetta  e  quindi
priva di efficacia deliberativa?
Innanzitutto  avendo  rilevato  le  affinità  tra  il  Sindaco  Francesco  Mastromauro  e  il  Consigliere  di  opposizione  Gianfranco
Francioni e aver sgridato fortemente la persona a cui ho dettato la lettera per la dimenticanza di un “h” alla fine della parola
Shoah mi corre l’obbligo precisare che le dimenticanze del Sindaco sono molto più gravi.

Infatti ha dimenticato di nominare l’Assessore mancante (una donna come previsto dalle normative Comunali) entro il
termine dei 90 giorni consentiti. Quindi avendo sforato questi termini noi riteniamo che la giunta Comunale non sia nelle
condizioni  di  poter deliberare e/o comunque dette deliberazioni  possono essere impugnate e quindi  a nostro giudizio
sarebbero prive di certa efficacia.

Tornando all’Ospedale, noi riteniamo che andare in Consiglio Comunale senza che tutti i membri della Commissione Sanità
rappresentanti le forze politiche presenti in Consiglio possano aver preso cognizione delle decisioni dell’Amministrazione
Comunale in merito a questa tematica e senza aver potuto preventivamente verificare con l’Assessore Regionale alla sanità
le proposte provenienti dalla Regione, andare in Consiglio Comunale il 5 febbraio porterà a lungaggini derivanti proprio alla
mancanza di questo passaggio in Commissione dove si aveva intenzione di raggiungere possibilmente una posizione unitaria
di tutte le forze politiche.

Rileviamo  pertanto  che  la  maggioranza,  che  non  vuole  condividere  con  le  forze  di  minoranza  le  decisioni  rispetto
all’Ospedale e alla Sanità sul territorio giuliese, come sempre vuole prendersi tutti i meriti.

Vorrà dire che il confronto ci sarà in Consiglio Comunale.

Il Presidente della Commissione Sanità

Capogruppo Consigliare Comunale I.D.V.
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Dott. Vincenzo Santuomo

Giulianova. Consiglio comunale sull’Ospedale. Il sindaco replica a
Santuomo

Consiglio comunale sull’Ospedale. Il sindaco replica a Santuomo

Il sindaco Francesco Mastromauro replica alle affermazioni rilasciate dal consigliere dell’IDV Vincenzo Santuomo, che ha
definito  “arrogante”  il  comportamento  del  primo  cittadino  in  relazione  al  consiglio  comunale  straordinario  su  Ospedale  e
sanità  fissato per il 5 febbraio.

“Il consigliere Santuomo mi definisce arrogante per la convocazione del consiglio comunale del 5 febbraio e aggiunge che il
sottoscritto non avrebbe tenuto in alcun conto la decisione, assunta il 20 gennaio dalla commissione sanità, di incontrare
preventivamente l’assessore Venturoni, rimandando ad un momento ulteriore la convocazione del consiglio. Ma il veemente
e stigmatizzante consigliere Santuomo dovrebbe ricordare,  se la  memoria non gli  difetta del  tutto,  che nel  consiglio
comunale del 9 novembre si decise di rinviare una mozione presentata sull’argomento dal consigliere Gianfranco Francioni.
Che  quella  mozione  venne  riproposta  nel  consiglio  successivo  del  30 novembre  e  nuovamente  rinviata  grazie  alla
disponibilità offerta dallo stesso proponente Francioni e a fronte dell’impegno da me assunto di  convocare il  consiglio alla
presenza di Venturoni. Da ciò, quindi, la decisione, assunta concordemente dal sottoscritto, dal presidente Di Giacinto e dal
consigliere Francioni il 15 gennaio, cioè cinque giorni prima della decisione assunta dalla Commissione sanità, di
non  riproporre  la  mozione  al  primo  consiglio  utile,  fissato  per  il  21  gennaio,  ma  di  convocare  un  consiglio  comunale
straordinario. Necessità da me non a caso ribadita lo stesso 15 gennaio, quando intervenni sulla ventilata ipotesi del
trasferimento del Distretto Sanitario di Base nella RSA di bivio Bellocchio.

La condizione fondamentale per la convocazione del consiglio sull’ospedale e la sanità, come concordato in quel 15 gennaio
e come da me affermato a chiare lettere già l’8 settembre 2009, era e non poteva che essere la presenza dell’assessore
Venturoni.  Il  quale,  e  qui  chiudiamo il  cerchio,  ha comunicato al  sottoscritto e al  capogruppo del  PDL Paolo
Vasanella la sua disponibilità appunto per il 5 febbraio. Sono dunque arrogante,  dottor Santuomo? Oppure è lei ad
esserlo?”

Quanto all’accusa, sempre rivolta dal consigliere Santuomo, di aver dimenticato la Shoah, ecco quanto dice il  sindaco
Mastromauro. “Già con scarsa memoria, Santuomo sembra pure patire un evidente deficit di conoscenza. La “Giornata della
memoria”(a  proposito,  Shoah  si  scrive  con  l’h  finale,  dottor  Santuomo)  non  è  stata  affatto  dimenticata.  Questa
amministrazione, infatti, il 27 gennaio è stata presente a Teramo, tramite il vicesindaco Filipponi, alla consegna della
medaglia  d’onore  a  Filippo De Cristofaro,  un  nostro  concittadino  internato  nei  lager  nazisti.  Era  poi  stata  da  noi
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organizzata  per  il  29  gennaio  una  manifestazione  al  Kursaal  con  la  partecipazione  dell’associazione  ExsTra  e  la
presentazione di Un diamante nella Fronte alla presenza delle terze classi della Media “Bindi-Pagliaccetti”. Ma a causa
dell’imprevista  e  improvvisa  indisponibilità  di  alcuni  attori  della  compagnia,  siamo  stati  costretti  a  rimandare  la
manifestazione.”

Giulianova. Esautorata la Commissione Sanità?

Giulianova:
Esautorata  la
Commissione
Sanità?

Avendo avuto notizia dai mezzi di informazione che è stato indetto un Consiglio Comunale straordinario al Kursaal per il 5
febbraio prossimo con la partecipazione dell’Assessore Regionale alla Sanità Dott. Lanfranco Venturoni, che tratterà le
problematiche della Sanità Giuliese inerenti in particolare all’Ospedale, non possiamo che stigmatizzare il comportamento
arrogante del Sindaco.

Il Sindaco, non tenendo in alcun conto della decisione all’unanimità della Commissione Sanità del Comune di incontrare
preventivamente in sede di Commissione  il Dott. Lanfranco Venturoni per confrontare le posizioni tra Comune e Regione in
modo da andare in Consiglio Comunale con le idee chiare, come sempre lo contraddistingue, gioca d’anticipo e con un colpo
ad effetto indice il suddetto Consiglio Comunale.

L’arroganza del comportamento del primo Cittadino di Giulianova di non tenere conto delle decisioni di organi Consiliari
regolarmente eletti in dispregio della normale prassi, a nostro giudizio è un fatto grave.

In questo dobbiamo rilevare, che il Sindaco, mentre dimentica unico comune in Italia il giorno della Shoa,   probabilmente
troppo preso dal palesare la propria visibilità e cercare di offuscare quella del Presidente della Commissione Sanità e della
Commissione stessa nella sua interezza in effetti in questo modo nei fatti esautora codesta Commissione.

Il sottoscritto deciderà se dare le proprie dimissioni dopo aver sentito tutti i Consiglieri Comunali membri della Commissione
Sanità.

Il Presidente della Commissione Sanità

Capogruppo Consigliare Comunale I.D.V.

Dott. Vincenzo Santuomo
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Giulianova. Conferenza stampa della Giovane Italia
la Giovane Italia di Giulianova, movimento giovanile del PdL,
comunica
che Sabato 30 Gennaio, ore 11.00, terrà, presso la sede del PdL
di
Giulianova, sita
in  Via  Raffaello  Sanzio,  19,  una  conferenza  stampa  avente
come
oggetto: “Problematiche inerenti al Castrum, Viabilità e Centro
Storico”.

Giulianova.  LISTA  CIVICA  PER  FRANCESCO  MASTROMAURO
SINDACO,  comunicato  stampa

LISTA CIVICA PER FRANCESCO MASTROMAURO SINDACO

COMUNICATO STAMPA

 

Il consigliere Arboretti, dopo aver tratteggiato la SUP come un placido automa di scelte altrui, priva di ogni autonomia
decisionale e di  giudizio (“sotto la schiaffo di una politica che, trasversalmente, governa il  territorio in maniera
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non degna”), inverte la rotta e piroettando afferma il contrario (“non ci siamo scagliati affatto contro la SUP”).

Ma il consigliere Arboretti, proprio lui che esorta a “leggere” e “capire” i documenti, riesce almeno a comprendere il senso
delle sue affermazioni? Ha, ci chiediamo, una elementare consapevolezza dei vocaboli adoperati? Non ci sembra proprio che
le sue affermazioni sulla SUP appaiano un elogio.

Quanto ai conflitti di interesse che a suo dire delegittimerebbero il capogruppo Cartone, privandolo anche della possibilità di
farsi portavoce della Lista Civica per Francesco Mastromauro, vanno ricordate al “Maestro” Arboretti almeno un paio di cose,
non certo irrilevanti:

1)      il  conflitto  di  interessi  del  capogruppo  Jurghens  Cartone  è  cessato  ad  ottobre,  allorquando egli  si  astenne,  com’era
giusto fare, dal partecipare alla discussione e alla votazione alla seduta consiliare relativa alla lottizzazione “Lido delle
Palme”;

2)     contrariamente a quanto affermato dal consigliere Arboretti, l’assenso del capogruppo Cartone è stato prestato solo ed
esclusivamente in ordine ad alcuni rilievi riguardanti osservazioni al piano regolatore, alcuni dei quali già rilevati dalla
maggioranza in sede di commissione urbanistica, e non alle censure mosse alla suddetta lottizzazione Lido delle Palme.

La Lista Civica “Per Francesco Mastromauro” comprende sin troppo bene quale occasione abbia perso il consigliere Arboretti
con la pronuncia positiva della SUP, che se fosse stata negativa avrebbe dato modo al leader del “Cittadino Governante” di
gongolare campando di rendita per i mesi a venire. Ma non è stato così. Ed ora, senza il barattolo di marmellata che si
sperava di avere, è triste dover mangiare pane e cipolla. D’altronde è un dato di fatto che le amministrazioni comunali degli
anni  ’80,  delle  quali  il  consigliere  Arboretti  è  stato  parte  integrante,  non  abbiano  né  affrontato  né  risolto  la  problematica
della zona Nord di Giulianova, lasciandola, come si sa, in abbandono per oltre 40 anni, preferendo a curare il  decoro
architettonico della Zona PEEP.

L’Aquila. Gli autobus ARPA tornano a Collemaggio
Gli autobus ARPA tornano a Collemaggio

 

 

Da sabato 31 gennaio 2010 il capolinea del trasporto extraurbano dell’ARPA all’Aquila è  di nuovo Collemaggio: pertanto, a
seguito della disposizione dell’Amministrazione comunale del capoluogo regionale,  il luogo di partenza e di arrivo dei bus
sarà spostato da viale Gran Sasso al primo livello interrato del parcheggio di Collemaggio.

Ne consegue che gli stalli di partenza e di arrivo dei mezzi saranno quelli utilizzati prima del 6 aprile 2009.

Non cambiano neppure i percorsi dei bus in entrata ed in uscita dalla città, né le fermate attive prima del sisma dell’aprile
scorso.

I titoli di viaggio si potranno acquistare presso la biglietteria mobile della società Sistema funzionante al piano terra  della
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struttura del Terminal.

Abruzzo.  Sabato  6  Febbraio  2010  –  alle  ore  10.00  –  presso
l’Auditorium della CARISPAQ – Palazzo Strinella 88 – L’AQUILA – il
Mia Casa d’Abruzzo ha promosso una CONFERENZA DI SERVIZIO

Movimento Inquilini Assegnatari

Mia Casa d’Abruzzo
Coordinamento regionale

Tel. 085-8944932 – Fax. 085-9150464 – Cell. 330-431480

L’Aquila, 21.1.2010

COMUNICATO STAMPA
Sabato 6 Febbraio 2010  – alle ore 10.00 – presso l’Auditorium della CARISPAQ – Palazzo
Strinella 88 – L’AQUILA – il Mia Casa d’Abruzzo ha promosso una CONFERENZA DI SERVIZIO
sul tema della ricostruzione, recupero, riparazione, consolidamento, riqualificazione e messa in
sicurezza  antisismica  della  Edilizia  Residenziale  Pubblica  realizzata  in  zone  ad  alto  rischio
rismico, di propriet

Giulianova. UNA CITTA’ SENZA QUALITA’: A QUESTO CI VOGLIONO
RIDURRE !
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